

Protokoll der GV von BIEN Suisse vom 18. Juni 2022

1. Begrüßung

Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, eröffnete die Sitzung und dankte den Anwesenden für ihre Anwesenheit. Die Versammlung stimmt der Ernennung von Gabriel Barta als Protokollführer zu. Es folgte eine Diskussionsrunde. Es wird beschlossen, dass die Redebeiträge im Protokoll namentlich gekennzeichnet werden, sofern dies nicht ausdrücklich gewünscht wird.

2. Protokoll der Generalversammlung vom 19. Juni 2021

Das Protokoll wird ohne Gegenstimme angenommen.

3. Jährlicher Tätigkeitsbericht 2021-2022

International

Der Vorsitzende informierte die Anwesenden darüber, dass die EU-Bürgerinitiative auf internationaler Ebene das Ende ihrer Sammelfrist erreicht hat und höchstwahrscheinlich nicht zustande kommen wird, da nur ein Viertel der erforderlichen Unterschriften gesammelt wurde. UBIE hat laut Gabriel Barta, der BIEN Schweiz vertritt, Schwierigkeiten, genügend wirklich aktive Mitglieder zu finden.

Eidgenössische Initiative BGE Nr. 2

Die aktuelle Schweizer Initiative übernimmt im Wesentlichen die Punkte der vorherigen Initiative, ist aber nach Ansicht des Vorsitzenden weiter links angesiedelt (z. B. in Bezug auf die Finanzierungsquellen). Ihr aktueller Stand liegt bei etwa 20.000 gesammelten Unterschriften, was weit unter dem zu diesem Zeitpunkt erwarteten Stand liegt. Gabriel Barta ist unser Vertreter im Komitee der Westschweizer Kampagne.

Raffael Wuetrich wurde vom Initiativkomitee engagiert, um zu versuchen, die nationale Kampagne zu retten. BIEN.CH arbeitet mit ihm bei der Kommunikation zusammen. Auch die Unterschriftenbögen der Schweizer Initiative sind dank ihm endlich in unserem Sekretariat eingetroffen, dies fünf Monate und eine Mahnung nach unserer ersten Anfrage.

Adriano spricht über die manchmal inkohärente Haltung einiger Grüner gegenüber dem BGE, und es folgt eine Diskussion über die Unterstützung oder Nichtunterstützung durch Mitglieder des Staatsrats. Die Beziehung zu den Sozialversicherungen einschließlich der Sozialhilfe und der AHV führt zu weiteren Diskussionen, die unter anderem die unterschiedlichen Auffassungen über die Finanzierung und die Auswirkungen auf die Sozialversicherungen zeigen. Der Vorsitzende schlug vor, diese Diskussion bis nach den formellen Tagesordnungspunkten zurückzustellen.

Genf: Motion 2587 für einen Pilotversuch mit dem BGE

Der Präsident berichtet über seine Anhörung mit Gabriel Barta durch den Wirtschaftsausschuss des Großen Rates. Um mehr zu erfahren, empfiehlt er, den Bericht der Kommission zu lesen. Diese lehnt die Motion mit 9 (FDP-UDC-MCG-PDC) zu 5 (SP-V) Stimmen bei einer Enthaltung (EAG) ab. Der Ausschussbericht wurde noch nicht im Plenum vorgestellt und abgestimmt, dies könnte jedoch am 23. Juni 2022 der Fall sein.

Tessin

Donato Anchora hat ein Buch über das BGE auf Italienisch veröffentlicht, das Bernard Kundig gerade übersetzt.

4. Jahresrechnung 2021, Bericht der Revisoren und Entlastung des Vorstandes

Der Schatzmeister/Sekretär berichtet über den Jahresabschluss 2021, der mit einem sehr geringen Verlust abschließt. Er verliest den Bericht der Revisorinnen, die die Annahme der Rechnung und die Erteilung der Entlastung empfehlen.

Die Rechnungsprüferinnen sind bereit für eine Wiederwahl; sie werden einstimmig wiedergewählt.

Über die Genehmigung des Jahresabschlusses und die Entlastung wird gemeinsam abgestimmt, sie werden einstimmig angenommen.

5. Mitgliedsbeiträge 2022-2023

Einstimmig wird die aktuelle Regelung fortgesetzt, d.h. normaler Beitrag : Fr. 50.-, kleines Budget: Fr. 20.- und Unterstützung : Fr. 100. - oder +

6. Wahlen

Ralph lädt jemanden ein, die Sitzungsleitung zu übernehmen, aber niemand hält dies für notwendig. Er fragt, ob es einen anderen Kandidaten für den Vorsitz gibt; es gibt keinen, weder vor noch während dieser Sitzung. Ralph wird einstimmig wiedergewählt.

Gabriel kandidiert für den stellvertretenden Vorsitz, betont jedoch, dass er nicht darauf besteht und dass ein anderer Kandidat/eine andere Kandidatin willkommen wäre; niemand stellt sich zur Wahl. Er wurde einstimmig wiedergewählt.

Die bisherigen Vorstandsmitglieder mit Ausnahme von Anne-Béatrice Duparc stellen sich zur Wiederwahl. Zusammen mit dem Präsidenten und dem Vizepräsidenten werden Bernard Kundig, Mathieu Despont, Martino Rossi, Bernard Genoud, Jean-Philippe Bezat und Magali Orsini wiedergewählt.

7. Vorschläge

Adriano Pirelli bietet sich als Redakteur für die Facebook-Seite von BIEN Suisse an. Sein Vorschlag wird einstimmig und mit Begeisterung angenommen.

8. Verschiedenes

Niemand schlägt Verschiedenes vor.

Die Sitzung wird um 12.42 Uhr geschlossen.

Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version)